

## 日本橋で「いただきますいか」のPR

桜川市産こだわすいかの出荷最盛期に合わせて、市は、東京都の日本橋プラザビル前でPRイベントを開催しました。

当日試食した方々からは「とても甘くておいしい」「来年もぜひ開催してもらいたい」と好評を得ました。

毎年立夏が「こだわすいかの日」と認知され、生産・消費拡大につながるように、今後もPR活動を行っていきます。



多くの来場者が訪れたこだわすいかのPRブース

5月18日

## 多くの来場者で賑わう大和の石まつり

第28回桜川市大和の石まつり(桜川市商工会石材部会主催)が、市役所大和庁舎前広場で開催されました。

このイベントは、地場産業である石材業のPRを目的として、毎年開催されています。

地元石材業者による石製品販売のほか、石貼アートや石あかりコンテスト、石ゴルフ、石の彫刻体験、しらとり太鼓音楽祭などのイベントが開催され、来場者で賑わいました。



展示即売会エリアで石材業者が多彩な石製品を販売

5月25日-27日

## ゆうあいスポーツ大会に 市内から20名の選手が出場

ひたちなか市の笠松運動公園などで「第20回ゆうあいスポーツ大会」が開催されました。

同大会には、県内の障がいをもつ方が参加し、本市からは卓球と水泳競技に2名、レクリエーション競技に18名の選手が出場しました。

お手玉投げや組対抗リレーなどのレクリエーション競技では、4つのチームに分かれた選手たちが奮闘しました。



お手玉投げで競う選手たち

5月27日、6月2日

## フェアプレイスクール in 桜川中学校

桜川中学校で、元バレーボール日本代表の大山加奈さんおおくまかなを講師に招き、フェアプレイスクールを行いました。

講演会では、大山さんが周囲の人にリスペクトの気持ちをもつことや、応援の力の大切さを講演。また、講演後にはバレーボールの体験授業も行われました。

生徒たちは、日々の生活でもフェアプレイを実践していくことを学びました。



体験授業で大山加奈さんとバレーボール

6月1日

**TKC 古橋伸夫税理士事務所**  
 ~お客さまに豊かさと繁栄を~  
 桜川市真壁町桜井765-2  
**TEL 0296-54-1540**  
 Homepage <http://www.furuhashikaikai.com>

広域通信制・単位制 **随時 学校見学受付中!!**  
**翔洋学園高等学校**  
**下館学習センター ☎0296-23-2711**  
**転入学・編入学随時受付中!!**

丁寧な個別指導	入学相談随時対応	不登校生もサポート	入学金なし!!
---------	----------	-----------	---------

お気軽にお問い合わせください! 「下館駅 南口 徒歩1分」  
 詳しくはWEBで! [翔洋学園 下館](http://www.shoyo.ac.jp) [検索](http://www.shoyo.ac.jp)